
Der Zauber von Weihnachten 
liegt nur noch im Konsum
und in den Geschenken.

Zauberhafte Weihnachten gelingt 
im Kleinen.

Gebete sind wie Zaubersprüche.
Wenn man etwas erklären kann, 

verliert es seine Magie.

Bei ( Stufen- )Übertritten gelingt 
es uns, den Zauber des

Neuanfangs zu zelebrieren.

Uns gelingt es bezaubernde Akti-
vitäten zu planen.

Es fällt mir leicht, mich am Zau-
ber der Natur zu freuen.

Wer sich von der Natur verzau-
bern lassen kann, trägt

mehr Sorge zu ihr.




